

20.12.2024

Freude, mein Lieber, ist die Medizin dieses Lebens! (E. Hemingway)

Liebe Kinder und Jugendliche, liebe Eltern und liebes Schulteam,

wir möchten die Freude darüber mit euch teilen, dass nun ein aufregendes Jahr 2024 mit guten Botschaften ausklingen kann:

1. Gestern hat ein konstruktives Gespräch von Vertretern freier Schulträger sowie von CDU, SPD, FDP und des Bildungsministeriums zur Zukunft der Ersatzschulfinanzierung ab 01.08.25 stattgefunden. Es zeichnet sich ab, dass die im Entwurf des Haushaltsbegleitgesetzes vorgesehenen Kürzungen der Finanzhilfe nicht im bisher geplanten Umfang kommen werden. Die Gespräche werden Mitte Januar weitergeführt. Wir werden das Verfahren weiterhin aufmerksam beobachten, aktuell optimistisch, dass es zu einem verträglichen Ende führen kann.
2. Unser Weihnachtswunder hat gestern auf unserem wunderbaren Weihnachtsmarkt hell zu leuchten begonnen. Die interne wie externe Spendenbereitschaft ist einfach großartig.

Wir sind voller Dankbarkeit für jede*n von euch und die vielen externen Kooperationspartner*innen und ehrenamtlichen Unterstützer*innen, die daran mitgewirkt haben. Ihr habt gebastelt, gewerkelt, um den richtigen Weg gerungen, Unterschriften gesammelt oder Geld, Ideen und Trost gespendet. Damit habt ihr Vertrauen, Kraft und Zuversicht geschenkt.

Im nächsten Jahr werden wir endlich unser neues Gebäude beziehen. Mit Vertrauen, Verbundenheit und gemeinsamen Engagement werden wir es schaffen – davon sind wir überzeugt.

Umso wichtiger und schöner ist es nun, durchzuatmen und Kraft zu tanken. Die Weihnachtszeit lädt ein, zur Ruhe zu kommen, Zeit mit den Menschen zu verbringen, die uns wichtig sind und dankbar auf alles Gute zu blicken, was wir in diesem Jahr erlebt haben. Wie oft sind uns im Alltag ein freundliches Lächeln, ein herzliches Wort, eine Umarmung, eine nette Geste oder das Glück, andere fröhlich zu sehen, begegnet! Und es gibt noch so viel mehr, wofür jede*r von uns dankbar sein kann...

Mögen der Blick dafür und die Freude daran, uns nicht nur in den Feiertagen begleiten, sondern auch als Kraftquelle im neuen Jahr tragen. Lasst uns gemeinsam mit Zuversicht und Optimismus in das Jahr 2025 blicken. Es birgt viele Möglichkeiten, loszulegen, Ideen zu verwirklichen, einander dabei zu unterstützen und gemeinsam in das neue Gebäude zu wachsen.

Wir wünschen Euch und Euren Liebsten ein frohes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen gelungenen Start in ein freudvolles, gesundes und erfüllendes neues Jahr.

Birgit & Silke
Geschäftsführung